

## Erster Arbeitstag

### Kita DAAN DAK, Den Haag

„Am ersten Arbeitstag unseres Holland-Aufenthaltes haben wir die Kita DAAN DAK besucht und wir wurden sehr freundlich von der Leiterin Marieke Marti Olaya mit einem liebevollen Frühstück begrüßt. Danach hatten wir die Möglichkeit, uns in verschiedenen Gruppen zu verteilen und in den Kontakt zu Erzieher\*innen und Kindern zu treten, um den ganzen Tagesablauf zu beobachten.“



Beim Betreten der Räume waren wir sofort sehr beeindruckt: Sie wirkten gemütlich, ruhig, kindgerecht und waren hell und offen. Besonders aufgefallen sind uns die hohen Tische: Die Kinder sitzen - während der Mahlzeiten - auf Augenhöhe der Erzieher\*innen.



Jede Gruppe verfügt über einen Raum, in dem sich die Küche, die Sanitäreinrichtungen, die Funktionsecken sowie der Schlafbereich befinden.

Im Austausch mit den Kollegen\*innen haben wir erfahren, dass durch den Einsatz von Tablets die Arbeit im Kita-Alltag erleichtert wird. Dank ihnen kann man schnell und einfach mit den Eltern kommunizieren (und umgekehrt), die Tagesabläufe dokumentieren und Informationen über jedes Kind der Kita einsehen.

Wir danken unseren holländischen Kolleg\*innen, die offen und hilfsbereit in den Austausch mit uns gegangen sind, sodass wir unsere Beobachtung reflektieren und auch unsere Eindrücke intensivieren konnten.

Arianna, Diana, Leyla, Rita“

